

Proceso de admisión en la Universidad de Magallanes

Umag alcanza un 55% de matrículas sólo en el primer día

La Universidad de Magallanes (Umag) inició este lunes el proceso de matrícula para los postulantes seleccionados en el proceso de admisión 2026. La jornada se desarrolló con alta participación y un ritmo sostenido de atención, según informó la directora general de Acceso y Formación Continua, Andrea Mansilla, quien entregó un positivo balance de este primer día. "Comenzamos a las 9 de la mañana y siendo las 17,30 horas, vamos en un 55% de postulantes ya matriculados", destacó.

El proceso de esta primera etapa se extenderá hasta hoy jueves a las 18 horas. "En esta etapa solamente se están matriculando a aquellos jóvenes que resultaron seleccionados y ya a partir del viernes vamos a iniciar la matrícula de las listas de espera y también la repostulación y las postulaciones a través de ranking para aquellas carreras donde nos queden cupos", señaló Mansilla.

Añadió que la Umag mantiene una comunicación constante con los postulantes y sus fami-



El proceso de admisión en esta primera etapa se extenderá hasta hoy jueves a las 18 horas.

llas a través de los canales oficiales, lo que permite orientar y acompañar cada paso del proceso de matrícula. "Es fundamental que los estudiantes revisen frecuentemente la información publicada en la web, ya que ahí se actualiza todo lo relativo a las vacantes, repostulaciones y listas de espera. Es el medio más seguro para tener datos fidedignos y actualizados", agregó.

Pedagogía

En cuanto al ingreso a las carreras de Pedagogía, subrayó

que este proceso de admisión marca un cambio significativo, debido al incremento progresivo de los puntajes mínimos exigidos por la Ley 21.903, que regula la admisión a las carreras de educación. "Este era un proceso de admisión bien especial, ya que a partir de este proceso comienza el incremento progresivo de los puntajes hasta llegar al percentil 60 de rendimiento de la prueba Paes para el año 2030. Para este año el puntaje cortó en el percentil 33, nosotros tuvimos 264 postulantes y 96 seleccionados".

» "En esta etapa solamente se están matriculando a aquellos jóvenes que resultaron seleccionados y ya a partir del viernes vamos a iniciar la matrícula de las listas de espera y también la repostulación y las postulaciones a través de ranking para aquellas carreras donde nos queden cupos"

A pesar de este aumento en las exigencias, la directora precisó que existen diversas vías de ingreso que permiten ampliar las oportunidades de acceso a las pedagogías. "El puntaje es una de las vías de ingreso a Pedagogía, pero tenemos otras vías que permite la ley, como es el caso de matricular por notas a los que están en las ubicaciones más altas de su ranking de ingreso, también a aquellos jóvenes que cursaron la Escuela de Talentos Pedagógicos de la Universidad de Magallanes y a los estudiantes que ingresaron de un establecimiento Pace. Así que en esta primera etapa vamos a matricular a los que ingresan por prueba, que son estos 96, y ya tenemos las listas de otros jóvenes que vamos a matricular a

través de estas vías que te nombraba anteriormente".

Recordó que el año pasado la universidad matriculó 171 estudiantes en carreras de Pedagogía, por lo que se espera mantener una cifra similar durante este proceso.

Sobre la disponibilidad de cupos adicionales por vías de ingreso distintas a la Paes, puntualizó que "no todas las carreras llenan sus vacantes en Pedagogía, y nosotros vamos viendo el caso a caso de cada carrera hasta cuánto puede crecer. Tenemos un mínimo de 15 cupos en alguna, pero estos van aumentando conforme haya más jóvenes que tengan el interés de estudiar Pedagogía, porque nosotros sabemos que es una necesidad muy importante de la región". **LPA**